



けやき通信

川口市立戸塚中学校
特別支援学級 学級通信

NO.17 2023.01.31

1月24日に新年会が行われました。一人一役を担い、担当ごとに準備を進めてきましたが、今まで行った学級レク等よりも活発に話し合う様子が見られ、内容も工夫されたものとなっていました。日々成長する子どもたちの姿がまた一つ見られ、よい新年のスタートが切れたと思います。また、終わりの言葉では、2年生の代表から、これから受検へ臨む先輩への激励の言葉と、1・2年生へ向け、進級への意気込みが語られました。

いよいよ3年生は受検本番を迎えます。1、2年生も進級の準備をするとともに、卒業を祝う行事に向け取り組んでいきます。さらに団結した姿が見られることを期待しています。

<卒業生を送るつどいについて>

川口市特別支援学級合同の「卒業生を送るつどい」をオンラインにて開催します。昨年度は新型コロナウイルスの影響で合同開催は中止となりましたが、今年度はオンラインではありますが、開催することができます。今年の3年生は他校との交流があまりできなかった学年だからこそ、一緒に卒業を祝い合えるあたたかい会にしていきたいと思います。卒業生の保護者のみなさまは、ぜひご来校ください。

○日 時：2月9日（木）9時50分～11時20分

○場 所：戸塚中学校 8組3教室

○持ち物：プログラム（後日配布します）、上履き

※参観いただけるのは卒業生の保護者の方のみとなります。

販売実習がんばりました！新年会！



百人一首は個人トーナメントと団体戦！トーナメント入賞者には景品のプレゼントも。



教室対抗！新春福笑い！笑い声が教室中にあふれます。みんなの投票で最優秀笑を決めました。



白熱！ペーゴマ30番勝負！全員がコマを回せるようになりました。